

Bald Ki auch als Bundeskanzler?

Ki macht bald den Bundeskanzler,
als Schneemann, weil vertraut.
Beeindruckt auch für unsre Youngster,
die haben so manchen gebaut.

Endlich einer mit weißer Weste,
so, wie man ihn sich wünscht!
Herzlich, lächelnd und jetzt das Beste,
er vor Nichts die Nase rümpft!

Endlich einer, der weiß was er tut,
der auf Spazierwegen nicht stolpert.
Der seinen Job macht, mehr als gut,
und auch gegen Putin poltert.

Der kein Wischiwaschi verspricht,
sondern Klartext, der sich gewaschen.
Der durch keinen Redenschreiber besticht,
und füllt damit unser Hosentaschen.

Der nicht mit einer Augenklappe späht,
als wäre er ein schlimmer Pirat.
Der weiß wie man rote Teppiche begeht,
und das weiß-Gott auch in der Tat!

Der nicht vergisst was des Volkes Wille,
denn sie haben ihn ja gewählt.
Und mit verbaler Beruhigungspille,
manchen Sachverhalt verdreht!

Der sich auch erinnern kann,
und das an jede Kleinigkeit.
Und der weiß wie man dann,
auch Mut besitzt zu aller Ehrlichkeit!

Einer, der keine Ampel kennt,
der selbst bei Rot gibt Gas.
Einer der vor Enthusiasmus brennt,
und hat gegen roten Linien was.

Ich bin für eine Ki, ganz sonnenklar.
Ein vertrautes Gesicht das man kennt.
Für ein Volk wär' das wunderbar,

und der mit Herz jede Sache stemmt!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)